



Crématorium de Landouge : les suites de l'incident

Le mercredi 2 février, lors de la première crémation de la journée, une explosion s'est produite au crématorium dans un des deux fours, explosion due à la présence à l'intérieur du cercueil d'une bombe aérosol. Heureusement aucun blessé n'est à déplorer. Conformément à la procédure, la police a été appelée sur les lieux afin de constater les dégâts.

Le four a subi des dommages importants qui vont nécessiter des travaux durant plusieurs semaines. L'autre four étant actuellement en entretien périodique, il ne pourra normalement reprendre son activité qu'à compter du mardi 8 février.

Les familles dont les défunts devaient être crématisés cette fin de semaine ou lundi ont été informées. Certaines ont été redirigées par leur prestataire funéraire vers un autre crématorium, d'autres ont souhaité faire la cérémonie d'hommage à la date prévue au crématorium de Limoges, la crémation du défunt se faisant à partir de mardi.

Émile Roger LOMBERTIE, maire de Limoges, tient à présenter ses plus sincères excuses auprès des familles affectées par cet incident. Il a demandé à ce qu'elles soient étroitement accompagnées afin de réorganiser les cérémonies avec toute l'attention particulière liée à la période douloureuse qu'elles sont en train de vivre.